

ジル朝日新聞

(毎日伯南新聞)
本紙定價年六百廿ミル
発行所
ジル朝日新聞社



トピック解剖
日本とアメリカ

三國同盟と「唱えく重慶」

最後の勝利を目指し
米ソ依存に全力注げ

笑止周恩来大いに喚めく

(香港二日同盟) 中國共産黨領袖周恩來は廿九日重慶において左の如き意味の講演をなした。周の衝突は不可避であるが、直線的には進行しないであらう。日米の衝突は日支戦争とは同じ性質として扱はれる、ソ聯は個別的に對處するのであらうが、支那を援助するには弱小國を援助し善隣友好の政策をとるであらう。日米の衝突は和戦政策を運用し弱小國を援助するには弱小國を援助し善隣友好の政策をとるであらう。日米の衝突は日支戦争とは同じ性質として扱はれる、ソ聯は個別的に對處するのであらうが、支那を援助するには弱小國を援助し善隣友好の政策をとるであらう。日米の衝突は和戦政策を用ひて弱小國を援助するには弱小國を援助し善隣友好の政策をとるであらう。日米の衝突は和戦政策を用ひて弱小國を援助するには弱小國を援助し善隣友好の政策をとるであらう。

世界新秩序建設へ
日獨伊、力強き發足
伊紙、三國同盟の意義を説く

外交は軍事に優る
蔣政權、今や親米工作に必死
でつち上げた新標語

(香港二日同盟) 重慶來電によれば国防最高委員会の新外交政策の結果、蒋介石は廿九日、船兩

六廿六日の貿易管理實施後銀券自體は今春来次いで貿易規制を実行するが、専門の軍備擴張によつて裏づけられる。所轄がこれに拍車をかけた。義務為輸入の強化などのをもつて日華人間に過ぎなかつた。所轄により益々その堅實性に信頼を博してゐる。

日本とアメリカ

これまでのアメリカの對歐政策、對中國政策は、一と口に言つて、アメリカ一流の高飛車な觀念外方政策であり、それを漸く百五十億

の軍備擴張によつて裏づけられ

るやうだ。米聯合艦隊司令

たにしても、必ずしもこれ

ものである、しかし一方聯

諸措置により益々その堅實性に信頼を博してゐる。

得なくなつたやうである、

身なるもの拘らず、只今

何として兵員が不足であ

る。白狀してゐる始末であ

る。そしてこれが斷行され

るやうである。

日本は敢てアメリカと喧嘩

には相みに足るとなし得る

何がまことに對するが、これだけ

はいかにも殘念である。ま

と、まだ足許も定まらぬ。

日本などとお世辭を言はれる。

日本は敢てアメリカと喧嘩

には相みに足

